



令和 4 年度

乳児だより



ひよこぐみ



今年度も残り 2 か月を切りました！クラスで過ごす時間もあとわずか。これまで以上に、子どもたちの成長を見守り一日一日を大事に過ごしていきたいと思います◎

最近の子どもたちは、保育者と一緒にお友だちと「かして」「いいよ」のやりとりが出来るようになったり、同じ動きをして笑い合ったりする姿や、トンネルの後ろに隠れて「ばあ！」と言って遊んでいる姿が見られ、子どもたちの成長をつくづく感じます。

2月4日(土)は生活発表会があります。子どもたちが保育園生活で親しんできた手遊びやかわいい体操をします♪

入園当初から、とっても大きくなったひよこ組さん🐣はじめての舞台での発表に、緊張してしまうかもしれませんが、温かく見守っていただけたら嬉しいです。



あひるぐみ



少しずつ大きくなる喜びを感じはじめ、様々なことに意欲的な子どもたち。進級を目前に、あひる組で毎日行ってきた生活習慣がたくさんできるようになりました。一人ひとりの違いはあっても、お友だちの優しい言葉や手助けに微笑ましくお互い手を取り合って成長しているんだな、と感じさせられます。

♪シュッシュ・ポッポッ・シュッシュ・ポッポ〜♪お友だちの後ろにくっついて電車ごっこあそびが始まると、ひとりふたりと上手につながっていくことも出来るようになりました。“先生やみんなと一緒に”“嬉しいな”の思いなのでしょうね。

生活発表会ではこのような可愛く楽し気でちょっぴり頼もしくなった姿も見てもらえたらと思っています。

足早に過ぎる2月、3月ですが、いつものあひる組の雰囲気大切に元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



りすぐみ



りす組で過ごす日もあと2か月となりました。

毎日、寒さに負けず園庭や室内で元気いっぱいの子どもたち。

友だちとごっこ遊びをする中で、言葉のやり取りを通して、自分の気持ちを伝える様子がたくさん見られるようになりました。

生活発表会の取り組みでは、普段の姿をお家の方にも見てもらいたいという思いから、ごっこ遊びを通して役になりきって、遊んでいます。お話しするのが上手になった子どもたち。どんな言葉のやり取りがでてくるか楽しみにしてください。

☆うがいをはじめました☆

戸外遊びの後は、せっけんを使った手洗いをし、ガラガラうがいをおこなっています。上手に、水を口に含み、ガラガラうがいをしています。



今年度も残り2か月となりました。

一人ひとりが出来ることを増やしながらかわいらしさだけでなく力強さも感じられるようになりました。

お子様の「やってみよう」や「できたよ！」の気持ちを大切にしながら、進級に期待が膨らむよう過ごしていきたいと思います。

おねがい

・朝の活動に気持ちよく入れるように、登園時間のご協力をお願いします。

【9時30分には朝の捕食(牛乳)が始まります】

・保育園での衣類は、「着脱のしやすいもの」「装飾のできるだけないもの」にしてください。また、名前の薄くなっているものは書き直しをお願いします。

